

Repousser les frontières de l'archéologie :

enquêter sur le film *Archeologia* de Andrzej Brzozowski, par Ania Szczepanska

Mardi 15 octobre 2024
à 18h30

Dans le cadre de sa conférence, Ania Szczepanska, historienne et cinéaste, nous livre les résultats de l'enquête qu'elle mène sur ce film énigmatique, à la croisée de l'histoire, de la mémoire, du cinéma et de l'archéologie.



La conférence se déroule au Laténium, en collaboration avec les rencontres de la MASH (Maison des sciences historiques) de l'Université de Neuchâtel. Entrée libre.